

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

El Congreso Eucarístico Nacional

En esta hora, que es crisis de la autoridad y de desbordamiento de los egoísmos personales, lo que con ahínco se debe procurar e importa conseguir es el desatamiento de corrientes de amor. Para lograrlo la Iglesia no omite medio. Desde la Cátedra de San Pedro ha resonado, en una de sus más admirables y luminosas encíclicas, la voz del Soberano Pontífice, invitando a todos los católicos a que participen en las fiestas y en los actos que se preparan para celebrar el VII centenario de la muerte del Serafín de Asís, fiestas y actos que han de tener por inspiración el amor, promoviendo en todas partes la fraternidad humana, el bien de la paz y la paz del bien. Y aquí en España, el por tantos conceptos venerable y amadísimo Cardenal Arzobispo de Toledo, ha convocado para el mes de octubre, en la nombrada imperial ciudad, el tercer Congreso Eucarístico español, Congreso que ha de resultar enaltecido con la instauración de la festividad universal de Cristo Rey y la conmemoración secular de la Cátedra primada, y que, intensificando los fervores eucarísticos y ensanchando la ya dilatadísima zona del amor al Corazón Sacramentado de Jesús, será fuente abundantísima de bienes espirituales y materiales para la Iglesia y para la Patria.

Pues bien; es necesario que los católicos todos, respondiendo a las gloriosas tradiciones eucarísticas españolas, cooperen con toda decisión y entusiasmo al más brillante éxito del repetido Congreso Eucarístico Nacional, tomando parte viva y fecunda en él, porque como ha dicho en elocuente alocución la Junta organizadora: «España, la patria del seráfico San Pascual Bailón, celestial protector de las obras eucarísticas; del beato Juan de Ribera, propuesto para patrono de estos Congresos; del padre Juan de Avila, el «Santo del Santísimo Sacramento»; de la Vizcondesa de Jorbalán, la «Esclava del Santísimo»; de doña Teresa Henríquez, la «Loca del Sacramento»; y de la Condesa de Feria, la «Enamorada de Jesús Sacramentado» se pondrá a la cabeza de las demás naciones al celebrar por vez primera la fiesta de la Realeza de Cristo con un Congreso Eucarístico que supere en magnificencia a cuantos han precedido, y como Alcázar de Jesús Sacramentado, en ella ondeará siempre la bandera nacional eucarística, a manera de emblema de su soberanía.»

Los católicos españoles responderán al llamamiento del Cardenal Primado y de la junta organizadora del Congreso inscribiéndose en el mismo ya como titulares, cuya cuota es de diez pesetas; bien como protectores, con la mínima de 100, ya como congregantes espirituales, satisfaciendo la de una peseta.

Y los que necesitan hacer un esfuerzo, lo harán; y quienes un sacrificio, estarán prontos a realizarlo.

MIGUEL PEÑAFLOR

EVITE UNA OPERACION

Antes de someterse a una operación quirúrgica ocasionada por desórdenes propios del sexo femenino, toda mujer debe tomar el

Compuesto Vegetal
Lydia E. Pinkham
TONICO DE LA MUJER

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Cabo de Palos, para conferenciar con el Gobernador Civil de la provincia que se encuentra allí veraneando, el Alcalde accidental don José Mediavilla y el teniente de Alcalde D. Bartolomé Ferro.

NOTAS VARIAS

—En la iglesia de la Caridad ha recibido esta tarde las aguas del bautismo de manos del párroco de La Unión don José Robles López, la preciosa niña que hace días dió a luz la distinguida señora doña Concepción Clemares Salas, esposa de don Enrique Carrión.

A la neófito se le impuso el nombre de Cañida habiendo sido apadrinada por doña Julia Clemares Salas y el acaudalado minero don Alfonso Carrión García.

ENFERMOS

Se encuentra mejorado de su enfermedad el ex alcalde de esta ciudad don Salvador Escudero.

UNA BODA

Ayer mañana a las diez se verificó en la iglesia de San José, de Madrid, el matrimonial enlace de la encantadora señorita de la Corte María Menéndez Vega, con nuestro paisano, el joven e ilustrado ingeniero industrial don José Madrona Palmer.

La novia vestía elegantísimo traje blanco con rica diadema que hacía resaltar más su belleza, y el novio el uniforme del cuerpo a que pertenece. Los nuevos esposos fueron apadrinados, por la distinguida señora doña Nieves Vega, Vda. de Menéndez, madre de la novia y por don Domingo Madrona, padre del novio.

La unión fué bendecida por el párroco del Regimiento de Saboya y en el acta matrimonial firmaron como testigos el Director General de Seguridad, el general Viñé, D. Rafael Tolosa Latour, don Emilio Martínez, don Gabriel Elorriaga, D. Juan Terán, don Carlos Abogado y D. José López Monis.

Al acto asistieron invitadas número sa personalidades de la colonia cartagenera y de la buena sociedad madrileña, Concurrieron la familia del Director Gral. de Seguridad; don Rafael Tolosa Latour; general Viñé, don Gabriel Elorriaga; D. Enrique Cata, don Emilio Martínez y otras muchas, así como todos los alumnos que con el señor Madrona cursaron los estudios y residen en la Corte.

Los nuevos esposos han llegado hoy en el correo a esta ciudad, donde permanecerán varios días siguiendo después viaje de novios a Granada, Córdoba, Sevilla y otras poblaciones.

Enviamos nuestra felicitación a los recién casados y les deseamos que el Cielo les colme de bendiciones.

Necrología

Esta tarde a las cinco se ha celebrado, seguido de un numeroso acompañamiento, el sepelio del cadáver de la que era en vida virtuosa señora doña Carmen Becerra Reyes.

En la parroquia de Santa María de Gracia se ha rezado ante el cadáver solemne responso.

A su familia toda, pero en particular a sus hijos don Jerónimo, D. Juan, querido compañero de redacción e hijo político don Lázaro Rosas, reiteramos la expresión de nuestro pésame más sentido, pidiendo a Dios Nuestro Señor derrame sobre la familia el bálsamo de la consolación cristiana para poder sobrellevar tan irreparable pérdida.

En favor del vecindario

Obedeciendo las órdenes del Alcalde accidental don José Mediavilla, los inspectores de subsistencias han redoblado sus trabajos, persiguiendo con verdadero tesón a los vendedores de leche que a pesar de las multas que se les impone, se burlan y siguen adulterando la leche.

Hoy el inspector don Ramón Merca der ha llevado a cabo un escrupuloso reconocimiento en todos los cántaros a la entrada de los lecheros en la población, inutilizando gran cantidad de leche que no iba en buenas condiciones para el consumo público, pasando el correspondiente parte a la Alcaldía para que ella proceda.

Muy de aplaudir es la disposición de la Alcaldía y el interés, dentro del cumplimiento de su deber, que viene poniendo el inspector señor Mercader para evitar el abuso que referente al adulteramiento de la leche vienen haciendo los lecheros, con grave perjuicio para la salud pública.

Real Club de Regatas

El domingo próximo a las seis menos cuarto de la tarde, se celebrarán las regatas correspondientes al último día de la temporada, con arreglo al siguiente programa:

- 1.ª Regata: Para chinchorritos de dos remos y timonel tripulados por niños. Premio: 3 copitas. Recorrido 600 metros.
 - 2.ª Regata: Canoas con tripulaciones mixtas de señoritas y Socios del Club. Premio: 3 copas. Recorrido: 1.000 metros con una virada.
 - 3.ª Partido de Water Polo.
 - 4.ª Gran Ginkama acuática de piraguas (con sorpresas).
 - 5.ª Torneo acuático.
- Terminadas las regatas se sorteará la nueva piragua propiedad del Club y de 8 a 10 tendrá lugar la acostumbrada matinee.

Del suceso del miércoles Los Intoxicados mejoran

Según las noticias que tenemos, los enfermos que ingirieron leche en malas condiciones mejoran, hasta el punto de que la mayoría ya están fuera de peligro.

Conocemos parte del informe que del análisis ha de facilitarnos el ilustrado y competentísimo Inspector de Sanidad don Alejandro Domínguez, que desde que ocurrió el suceso está trabajando sin descanso, con verdadero acierto.

Ayer declamos que la leche contenía una cuarta parte de agua; que ese agua presentaba gérmenes y larvas de mosquito, como de estar cogida en sitio pantanoso. Hoy sabemos que en el agua se presentan ciertos microbios sospechosos, causantes de intoxicaciones, con los cuales ahora se va a proceder a un detenido estudio.

El Alcalde interino señor Mediavilla está interesadísimo por este asunto que tanta alarma causó y por ello, cuando conozca el informe total del señor Domínguez, dictará severas órdenes contra los que, aun cobrando a buen precio la leche, tienen el cinismo de adulterarla con líquidos nocivos a la salud.

Información de Marina

Se pasaporta para San Fernando a los aprendices maquinistas Miguel Leal, José Romero, Asencio Pérez, Antonio Aguilar, Vicente Martínez, Pedro Roselló y Antonio Jimeno.

—En comisión de justicia para San Pedro del Pinatar se pasaporta al alférez de Infantería de Marina don Miguel Oñate y al sargento de dicho cuerpo Antonio Pérez Hernández.

—Se concede la cruz de 1.ª clase del Mérito Naval con distintivo blanco pe. sionada con 500 pesetas anuales al teniente de navío don Francisco Benito Parera, alférez de navío don José Nieto Antúnez y maquinista oficial de segunda clase don Miguel Morey por los servicios prestados en el contratorpedero «Aisado» durante el vuelo del «Plus Ultra» a Buenos Aires.

—Se aprueba plan de estudios de los Alumnos de Infantería de Marina.

—Próxima la terminación de las obras que se están efectuando en el contratorpedero «Villaamil», deberá embarcar en dicho buque para tomar el cargo profesional el segundo Contratorpedero don Eusebio Fuster Velasco.

—Se dispone que el Maquinista Oficial de segunda clase don Francisco Caos Altamireno desembarque del crucero «Princesa» de Asturias; y sea pasaportado para Cartagena a embarcar en el contratorpedero «Villaamil».

—Se dispone que el segundo Torpedista-electricista don Bernardino Cruz Rey cese en su actual destino y sea pasaportado a disposición del Capitán General del Departamento de Cartagena con destino al Contratorpedero «Villaamil».

—Se dispone que los segundos Maquinistas don Epifanio García González y don José Fernández Díaz y los terceros don Manuel Lobeiras Morada, don Andrés Cerdido Aneiros y don José Sastre Gabarrón cesen en los destinos que actualmente desempeñan, y sean pasaportados con urgencia para Cartagena, a embarcar en el contratorpedero «Villaamil».

—Se designa al capitán de corbeta don Alfredo Saralegui como Delegado de España en el tercer congreso de Salvamentos que se ha de celebrar en Amsterdam del 7 al 11 de Septiembre próximo; y se dispone que pase después a estudiar en Suecia, Noruega y Dinamarca las principales instituciones de crédito marítimo y demás instituciones en favor del marino.

Velada Teatral

Como hemos anunciado, otra vez y con el mismo fin de recaudar fondos para el embellecimiento de la Parroquia del Sgo. Corazón de Jesús, celebrarán los «Hijos de María» de la Casa-Misericordia una sorprendente y amenísima Velada, poniendo en escena la graciosa comedia «Vaya sorbetes!» y repitiendo, a petición del público, la no menos chistosa «Voluntad» que tan calurosos aplausos cosechó días pasados.

El éxito, otras veces comentado, de estos jóvenes artistas augura un triunfo absoluto.

El acto se celebrará el día 29 a las cinco de la tarde en uno de los patios de la Casa-Misericordia.

En tercera plana original de interés.

T. S. H.

El traslado de Radio Ibérica

Aunque oficialmente se ha anunciado el cese de las radiaciones de Radio Ibérica de Madrid, éste se aplaza por unos días a causa de no haber concluido los albañiles ciertas obras de reparto que en los nuevos locales se están haciendo.

Una vez que éstas estén concluidas la estación del paseo del Rey dará por finados sus conciertos en dicho local para dedicarse de lleno al traslado de la emisora al teatro Alcazar.

Radio-Cartagena

E. V. J. 16. Onda 335 metros.—Un kilovatio en generador.—Emisiones diarias de 3:30 a 10 de la noche.

Programa para mañana sábado: Poeta y aldeano, fantasía de Suppé.—Zardas de Caballería para violín y piano.—Hugonotes, fantasía de Meyerbeer.—Rapsodia Húngara n.º 2 de Litz.

SUSCRIPCION

para la fachada de la Parroquia del Sagrado Corazón de Jesús

- Suma anterior 10.622'35
- Don Ubaldo Fuentesilla (suscripción), 5'00.
 - Un feligrés, 0'40.
 - Rosita Vázquez, 0'50.
 - Don Domingo Bueno, 1'00.
 - Doña Mercedes Calderón, 0'20.
 - Don J. Jiménez, 1'00.
 - Don Hipólito Plazas, 0'50.
 - Don Antonio García, 0'30.
 - Doña Josefa Zaplana, 1'00.
 - Una feligresía, 1'00.
 - Don José López, 1'00.
 - Doña Dolores Serrano, 1'00.
 - Don Eduardo Gómez, 1'00.
 - Un feligrés, 1'00.
 - Un feligrés, 0'50.
 - Un feligrés, 0'50.

Suma 10.638'05

Los donativos casa del Sr. Cura Párroco (S. Diego 38 y 40) y en el de-pacho Parroquial.

El cambio de tiempo

trae consigo a menudo enfriamientos. El reumatismo, la gota y la ciática sufren un exacerbamiento. Las

Tabletas «Bayer» de Aspirina

proporcionan inmediato alivio. Fíjese en el empaque con la faja encarnada y la cruz BAYER.



Los Marrajos y las 1.000 pts.

Siendo condición precisa para optar al beneficio mensual estar al corriente del recibo del mes, se avisa a los hermanos que el que por cualquier razón no haya recibido el suyo, puede recogerlo en la Cofradía, Adarve, 2, de 4 a 8 de la tarde hasta el día 29 inclusive.

Hotel Reina Victoria

Recientemente inaugurado. Se sirven cubiertos por abono a domicilio y en el Hotel a 90 ptas. los 30 cubiertos. Carmen 2-4-6